
１．件 名：「新規制基準適合性審査に関する審査会合への対応について(大飯発

電所３，４号機)」 

２．日 時：令和４年２月７日（月） １７時５５分～１８時１５分 

３．場 所：原子力規制庁 ９階Ａ会議室（一部 TV会議システムを利用） 

４．出席者（※・・TV会議システムによる出席） 

  原子力規制庁： 

   （新基準適合性審査チーム） 

鈴木主任安全審査官、西内安全審査官、畠山安全審査官、 

岩野審査チーム員 

   原子力規制企画課 火災対策室 

守谷火災対策室長 

  

関西電力株式会社： 

原子力事業本部 保修管理グループ マネジャー※ 他６名※  

  

５．自動文字起こし結果 

  別紙のとおり 

  ※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

   発言者による確認はしていません。 

 

６．その他 

提出資料：なし 

 

以上 

 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:01 はい、はい、原子力規制庁の岩野です。それでは本日の原子力発電所

の新規制基準適合性に係る審査会合の議題の一つ目、関西電力等、 

0:00:12 大飯発電所第 34号機、火災感知器増設に係る設計及び工事計画の

認可申請に係る等、 

0:00:21 の、審査についてのラップを始めたいと思います。それでは関西電力の

方から、本会合での指摘のポイントや受けとめについて説明をお願いし

ます。 

0:00:34 はい関西電力原子力事業本部牛島でございます。本日は介護ありがと

うございました。本日ちょうだいしましたコメントにつきましてはこの後で

すね、 

0:00:45 画面にて共有させていただきたいと思います。それにご確認いただけま

すよう、よろしくお願いいたします。 

0:00:55 規制庁の岩野です。承知しました。 

0:01:41 浅利の原子力事業本部でございます。 

0:01:44 本日いただくちょうだいしましたコメントについて、画面共有しております

が、すいません、お願いします。 

0:01:52 すいません。可能であればもう少し拡大していただくことはできますでし

ょうか。 

0:02:05 はい。 

0:02:07 こちら確認できますでしょうか。はい。規制庁の今野です。ありがとうご

ざいます。それでは説明の方よろしくお願いします。 

0:02:15 はい。 

0:02:16 本日いただくちょうだいしましたコメントですけれども、大きく四つござい

ます。一つ目の矢羽ですけれども、水蒸気が多量に滞留するエリアと放

射線量が高い場所を含むエリアである。 

0:02:29 炉内計装用シンブル配管分について最終的な設計が異なるのであれ

ば、その旨がわかるよう記載を充実させることというので、1点目コメン

トをちょうだいしてございます。 

0:02:41 2点目ですが、本水準を適用する炉内計装用シンブル配管室。 

0:02:45 屋外、そして原子炉格納容器ループ室と加圧器室、こちらの二つのに

ついてはグレーチング名の設置ですけれども、こちらの感知器設計に

つきまして、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:02:56 放射線量が高い場所を含むエリアと同様の設計プロセスにて検討して

いることがわかるよう、資料を充実させるほど、コメントをちょうだいして

ございます。 

0:03:06 三つ目ですけれども、原子炉格納容器内容、原子炉格納容器内のオペ

レーティングエリアの資料について、現在の設計と説明資料が整合する

ように修正すること。 

0:03:18 ということで、またこの点につきましては、その他についても同様に確認

することでコメントをちょうだいしてございます。 

0:03:25 4点目ですけれども、原子力格納容器内のオペレーティングエリアにお

けるアナログ式の熱感知器等、アナログ式の煙感知器の設置方法につ

いて、 

0:03:36 グレーチング面に設置する設計と、異なることがわかるよう資料を修正

すること。 

0:03:41 以上 4点ですね、本日審査会合の場で、コメントをちょうだいしてござい

ます。 

0:03:49 以上です。 

0:03:54 はい、規制庁のイワノですありがとうございます。山根の三つ目なんで

すけども。 

0:03:58 頭のところに括弧書きで資料修正と書いていただけますと幸いです。 

0:04:06 ちょっと私、病棟になった。すいません規制庁の今野です。山根の三つ

目なんですけども、頭のところ、一番初めのところに括弧書きで、資料

資料修正というふうに、 

0:04:18 追記していただけますと幸いです。 

0:04:24 山部の三つ目の頭のところに括弧資料修正という形で、追記させてい

ただきます。 

0:04:31 規制庁鈴木です。宮ばねの三つ目は指摘ではなくて単純に資料が、 

0:04:38 間違ってたんだったら直しといてくださいねだけなので、 

0:04:41 指摘ではないということです。 

0:04:44 はい。関西電力原子力事業本部でございます。主旨あまり介しましたの

で、資料修正として記載させていただきます。 

0:05:17 規制庁の今野です。すいません少々お待ちください。 

0:05:52 規制庁の岩野です。今、表示しているもので、についてはこちらから特

段何かコメント等はありません。関西電力の方から、 

0:06:03 これについて確認しておきたいものとか、そういうものがあれば、お願い

します。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:06:13 はい。関西電力原子力事業本部熊倉でございます。 

0:06:17 今映しているスライドに関して、特段コメント等ございません。よろしくお

願いいたします。 

0:06:30 はい。規制庁の岩間です。ありがとうございます。すいませんそれでは

ですね、 

0:06:35 審査会合の中でもお聞きしていることなんですけど、 

0:06:39 資料の提出とか検討状況とかそういうスケジュールについて、 

0:06:46 すいません説明していただいてもよろしいでしょうか。 

0:06:53 はい。関西電力原子力事業本部牛島でございます。本日ちょうだいしま

したコメント、並びにですね、もとよりこちらの方でもですね説明が足りて

なかったと。 

0:07:04 いった点も修正をいたします。その修正の仕上がり時期なんでございま

すが、ちょっと社内で関係者で協議いたしまして、 

0:07:16 来週週明けになるのですが、今 15日の火曜日あたりで、頑張って出そ

うかということを考えておるのですが、そのタイミングで、いかがでしょう

か。 

0:07:48 あ、規制庁の岩野です。すいません少々お待ちください。 

0:14:01 はい、規制庁の岩野です。すいませんお待たせしました。日程につい

て、2月 15日、紙資料の提出の日程について 2月 15日ということで。

承知いたしました。 

0:14:13 次回のヒアリングの日程については 

0:14:17 出てきた資料を確認して、こちらから日程をお知らせするようにします。 

0:14:23 関西電力の方から、日程について何かございますでしょうか。 

0:14:41 関西電力現職事業本部比留間でございます。ただいまの今後ですね私

どもの中でも少し加えての協議をしてございました。といいますのは、 

0:14:52 2月の 15日に向けてですね、資料の仕上げとか確認はしているのです

が、本日、岩野さんから具体的にですね、プロセスとか、そういったとこ

ろについて、 

0:15:04 考え方がわかるように資料を充実することとか、そういったところを具体

的におっしゃっていただいてるところもございまして、そういったところを

まずですね先行して、 

0:15:16 今週中にお出しするとか、そういったことも一段一段や、頑張ってやる

べきではないかとそのようなことを今ちょっとこちらの中では話しており

ました。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:15:26 その上で、最終的に 15日っていうところなのかなと、そんな考えでござ

います。できるかどうかっていうと、 

0:15:33 瀬加古が完了して、 

0:15:38 わかりました。 

0:15:39 はい。規制庁の今野です。今、今週中に提出していただくっていうの

は、項目の一部が間一部の高校、トイレいくつかあるもののうち、完成し

たものの一部が出てくるっていうイメージですかねそれとも、 

0:15:54 全体の 

0:15:57 確認途中のものが全部一式出てくるっていうそういう印象ですか。前者

であれば良いいいんですけど、後者であれば 

0:16:06 完了したものを見ないとあまり意味がないので、ちょっとあまり意味がな

いのかなと感じてるところなんですけど、すいません関西電力の方いか

がでしょうか。 

0:16:44 はい。関西電力の比留間でございます先ほど私ども、私の方からです

ね、当間先行しておかしいできるんではないかと申し上げたのは、 

0:16:54 例えば空冷ＤＧが 176ページだとか海水ポンプ 173ページ、下という形

でですね、四つの箇所についてイワノ様から、 

0:17:06 具体的に説明を充実、箇所をまとめていただいた箇所、そこについては

先にお出しすることでというなことも考えてございました。 

0:17:16 しかしながら今のおっしゃっていただいたところを踏まえますと、最終的

にはやはり 15日ですべて見直した形で渡した方が良いのかなと、その

ように今ちょっと考えていた次第でございます。以上です。 

0:17:31 規制庁の今野イワノです。承知いたしました。それでは井関まとめてで

すね、2月の 15日に提出、提出していただくようにお願いします。 

0:17:44 はい。葛西牛島です。承知いたしました。 

0:17:50 はい、規制庁の岩野です。それでは全体通して関西電力の方から何か

ありますでしょうか。 

0:17:56 特段なければこれでヒアリングラップアップを終了したいと思います。 

0:18:03 はい。関西ウシジマでございます。特段ございません今日本日はどうも

ありがとうございました。 

0:18:10 はい。規制庁の今野です。ありがとうございます。それでは本日のラップ

を終了したいと思います。ありがとうございました。 

0:18:20 はい。ありがとうございました。失礼いたします 

 


